

## Evelyn Matthei:

### no tenemos el control de nuestras fronteras

Ayer lunes, fue realizado un homenaje al exmilitar venezolano y opositor al gobierno de Nicolás Maduro, Ronald Ojeda, quien fue asesinado hace exactamente un año en Santiago y en él, participó Evelyn Matthei, (UDI) quien aprovechó para referirse a la falta de control y seguridad en las fronteras del país.

"Es evidente que en Chile no tenemos la inteligencia y el control de nuestras fronteras que debiéramos tener" agregó Matthei.

Asimismo y en cuanto a las investigaciones de este caso, manifestó que Gracias a Dios la Fiscalía, el Ministerio Público, ha hecho un muy buen trabajo, "y ahí yo quiero resaltar el rol que ha tenido el fiscal Barros".

Es importante destacar, que la ceremonia fue realizada en la Plaza El Trébol, en la comuna de Independencia, donde colocaron una placa en honor a Ojeda.

